

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado "Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos", valora positivamente, desde el punto de vista educativo, el acuerdo alcanzado entre el Ayuntamiento de Madrid, el grupo municipal PSM-PSOE, CCOO, UGT, CEIM y la Federación Regional de Asociaciones de Vecinos.

La Federación Francisco Giner de los Ríos solicitó en los pasados días, a todos los Ayuntamientos de la Comunidad de Madrid, que aplicaran partidas del Fondo Estatal para Inversión Local en la construcción de nuevas Escuelas Infantiles de titularidad y gestión públicas o, conociendo que existen municipios donde se ha abordado ya esta necesidad, para construir, por ejemplo, gimnasios en los centros públicos, o remodelar instalaciones.

La FAPA, tras analizar el acuerdo mencionado y las medidas que contempla, considera que permitirá destinar algo más de 50 millones de euros, de la partida que le corresponde al Ayuntamiento de Madrid de dicho Fondo Estatal, en la construcción de Escuelas Infantiles Públicas, por lo que es positivo desde el punto de vista educativo y viene a satisfacer, en lo que a este Ayuntamiento se refiere, parcialmente nuestra petición. Ahora sólo falta que la gestión sea pública, ya que ello podrá garantizar que los nuevos puestos de trabajo que traen consigo sean estables y de calidad, objetivo último del mencionado Fondo Estatal.

Un total de 21 nuevas Escuelas Infantiles se construirán en virtud de este acuerdo, distribuidas en diferentes zonas de la ciudad de Madrid: Arganzuela, Tetuán, Chamberí, Fuencarral-El Pardo, Carabanchel, Ciudad Lineal, Villaverde y Vicálvaro, con una en cada distrito; Latina, Puente de Vallecas, Villa de Vallecas, San Blas y Barajas, con dos en cada uno; y Hortaleza con tres. Esto supone casi duplicar el número de Escuelas Infantiles de titularidad municipal madrileña existentes y es, a juicio de la FAPA, una buena noticia para los ciudadanos madrileños. ¡Ya era hora! Esperemos que anuncie un buen año 2009.

Acostumbrados a tener noticias de actuaciones de la Comunidad de Madrid que buscan la desaparición de la Educación Pública, para nuestra organización, que defiende su extensión y mejora, este acuerdo supone un motivo de alegría y, aunque todos los acuerdos son siempre mejorables, emplazamos al resto de municipios de la Comunidad de Madrid, que aún no hayan decidido apostar por la Escuela Pública, a que caminen por esta senda.

29 de diciembre de 2008